



Warga Diimbau Aktif Lapor DPT

JOGJA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja meminta warga aktif memberikan masukan terkait daftar pemilih tetap (DPT) untuk Pemilihan Umum (Pemilu) 2014. Sebab, dimungkinkan masih ada warga yang belum tercantum dalam DPT. Nantinya pemilih yang selama ini belum terdata bakal dimasukkan dalam daftar pemilih khusus (DPK).

Ketua KPU Kota Jogja Wawan Budianto mengatakan, pendaftaran DPK masih dibuka sampai H-14 jelang pemungutan suara. Ia berharap warga aktif mendaftarkan diri melalui kelurahan atau kecamatan.

"Waktu masih panjang tapi lebih cepat lebih baik. Tentunya untuk mensukseskan pemilu warga dapat mengecek validitas datanya, apakah tercantum di DPT atau tidak. Bisa segera dilaporkan," ujar Wawan di Jogja kemarin (8/1).

Sejauh ini KPU Kota sudah menerima 23 pemilih yang melapor. Nama mereka dimasukkan dalam DPK. Pemilih tersebut mendaftarkan melalui Panitia Pemungutan Suara (PPS) yang ada di kelurahan.

"Langsung dilakukan verifikasi dan pemilih tersebut dimasukkan dalam DPK jika persyaratan terpenuhi," ujarnya.

Wawan menambahkan, warga



DKK RADAR, JOGJA

Waktu masih panjang tapi lebih cepat lebih baik. Tentunya untuk mensukseskan pemilu warga dapat mengecek validitas datanya, apakah tercantum di DPT atau tidak. Bisa segera dilaporkan."

WAWAN BUDIANTO
Ketua KPU Kota

yang sudah memiliki hak pilih tapi belum terdaftar di DPT pada kota dan kabupaten manapun masih bisa mendaftar sebagai pemilih. Syaratnya adalah menunjukkan kartu tanda penduduk (KTP). Jika tidak memiliki KTP maka dapat menggunakan keterangan dari pengurus rukun tetangga (RT) tempat warga berdomisili.

"Tetapi kami juga tidak langsung terima mereka. Harus melalui tahapan verifikasi. Termasuk kami

juga mengecek warga bersangkutan yang ingin masuk pada DPK. Kita cek DPT Kota secara *online*, bisa dilacak," ucapnya.

Ia menegaskan, penyempurnaan DPT yang masih terbuka hingga H-14 pemilu memungkinkan jumlah pemilih di Kota Jogja berubah. KPU berniat mengundang Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) untuk melaporkan perubahan data. "Termasuk pemilih yang menggunakan hak pilihnya di luar kota," jelasnya. (hrp/amd/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Sejera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005